

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

16.10.2014

**Antrag Nr.:**  
**Räume der Sanitätsstation im Servicezentrum Theresienwiese (SZT)**  
**werden für die medizinische Grundversorgung von Flüchtlingen zur**  
**Verfügung gestellt**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob und ab welchem Zeitpunkt die Räume der Sanitätsstation im Servicezentrum Theresienwiese (SZT) für Ärzte, Wohlfahrtsverbände, private Initiativen (z.B. Ärzte der Welt) für die medizinische Grundversorgung von Flüchtlinge zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

Das Engagement vieler Ärzte für Flüchtlinge wird durch mangelnde Räumlichkeiten verhindert.

Die Ausstattung der Sanitätsstation im Servicezentrum Theresienwiese (SZT) entspricht dem hohen Niveau einer modernen Notfallambulanz.

Grundfläche 750 qm

fünf Behandlungsboxen, in denen Patienten parallel versorgt werden können

zwei Räume für kleine operative Wundversorgungen

ein Raum für Intensivmaßnahmen

ein Überwachungsraum mit 15 Liegen

Ruheräume mit insgesamt 13 Betten (für Männer und Frauen getrennt) sowie Räume für Personal

Die Landeshauptstadt München soll die Räume der SZT umgehend für die medizinische Grundversorgung von Flüchtlingen zur Verfügung stellen.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat

Wolfgang Zeilhofer- Rath  
Stadtrat



**FREIHEITSRECHTE** STADTRATS  
**TRANSPARENZ** FRAKTION  
**BÜRGERBETEILIGUNG** MÜNCHEN